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Fraktion DIE LINKE/Gartenpartei   
Adressat  
Oberbürgermeister  
Herrn Dr. Lutz Trümper 
 

 

Gremium Sitzungstermin 

Stadtrat 19.02.2015 
 
Kurztitel  
 
Instandsetzung und Modernisierung der Kegelanlage auf dem Magdeburger Werder 

 

 
 
Durch das Hochwasser im Juni 2013 wurden 4 Wettkampfkegelbahnen des ESV Lok 
Magdeburg e.V. komplett zerstört und das Vereinsgebäude in der Lingnerstraße stark in 
Mitleidenschaft gezogen. Seitdem bemüht sich der Verein um die Instandsetzung und 
Modernisierung der Kegelanlage auf dem Magdeburger Werder. 
 
 
Ich frage den Oberbürgermeister in diesem Zusammenh ang: 
 
1. Mit welchen Maßnahmen unterstützte die Landeshauptstadt Magdeburg bisher das o.g. 

Anliegen des ESV Lok Magdeburg e.V.? 
 

2. Warum konnte die Kegelanlage bis heute nicht instandgesetzt und modernisiert werden? 
 
3. Welche Möglichkeiten wird die Stadt nutzen, um die Instandsetzung und Modernisierung 

der Kegelanlage auf dem Magdeburger Werder voranzubringen? 
 
 

Es wird um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Beantwortung gebeten. 
 
 
 
 
 
Frank Theile     Karsten Köpp 
Fraktionsvorsitzender    Stadtrat 


